

Hausse de 0,5% à fin février

A fin février, l'inflation mesurée par l'indice des prix à la consommation (IPC) a augmenté de 0,5% sur un an. Les produits non alimentaires ont vu leur IPC grimper de 0,6%. Dans cette rubrique, la hausse la plus importante (2,3%) est enregistrée dans les restaurants et hôtels. La plus forte baisse est, en revanche, constatée dans les transports (0,6% sur un an). Pour sa part, l'indice des produits alimentaires a augmenté de 0,5% sur un an, principalement en raison de la hausse de 3,8% des boissons alcoolisées et tabac. Au terme des 2 premiers mois de l'année, la ville la plus chère reste Meknès, avec un IPC de 118,6 en hausse de 1,3% sur un an. Elle est suivie de la capitale économique dont l'indice s'établit à 117,9 (+0,3% sur un an). Tanger arrive troisième avec un IPC de 117,6, en hausse de 1,3% par rapport à la même période de l'année précédente. Meknès, Tanger et Dakhla sont les villes où les prix ont le plus flambé durant ces 2 premiers mois.

En revanche, Safi reste la ville la moins chère du pays. Son IPC ressort à 110,8 (+0,1% sur un an). Oujda est à contrario la ville où les prix ont le plus baissé (-0,4%). L'indicateur d'inflation sous-jacente, qui exclut les produits à prix volatiles et les produits à tarifs publics, aurait connu au cours du mois de février 2016 une baisse de 0,1% par rapport au mois de janvier 2016 et une hausse de 1,2% par rapport à février 2015. ■

Abdelhafid Marzak



Les produits alimentaires ont vu leur IPC grimper de 0,5% à fin février.